

Ersatzwahl Mitglied Parlament

Stephan Mathez hat beim Bezirksrat Hinwil das Gesuch eingereicht, ihn als Mitglied des Parlaments der Stadt Wetzikon zu entlassen. Stephan Mathez ist seit 2018 Mitglied dieser Behörde.

Der Stadtrat hat in seiner Sitzung vom 10. Juli 2024, gestützt auf den Wahlakten vom 27. März 2022, von der Liste der Grüne Partei, Philipp Neukom, Hochrütistrasse 14, 8620 Wetzikon, per 15. Juli 2024 für den Rest der Amtsdauer 2022 bis 2026 als gewählt erklärt

Gegen diese Wahlen kann gestützt auf § 19 ff. des Verwaltungsrechtspflegegesetzes (VRG) wegen Verletzung von Vorschriften über die politischen Rechte innert fünf Tagen, ab dem ersten Tag nach der Veröffentlichung an gerechnet, schriftlich Rekurs in Stimmrechtssachen beim Bezirksrat Hinwil, 8340 Hinwil erhoben werden. Der angefochtene Beschluss ist, soweit als möglich, beizulegen.

Stadtrat Wetzikon